
Worksheet 5 : EXERCICES sur le présent en BE + ING – CORRECTION !  

Tu peux imprimer ce document et le compléter ou bien recopier les exercices dans ton cahier. 

 

Exercice 1 : COMPLETE LES TROUS PAR « am », « is » ou « are ». 

Remarque : dans les questions, l’auxiliaire BE est toujours en forme pleine (jamais en forme contractée). Pour le reste 

des phrases, la consigne disait de compléter par « am, is, ou are » mais on aurait pu aussi mettre la forme contractée 

(mais si on respecte la consigne, on ne la met pas !). 

a) Paul, what are you doing ?     → I am  painting the garage door. 

b) What are  the children doing ?    → They are playing with the dog in the garden. 

c) What is your sister doing ? → She is  watching* TV.       (*watch = regarder) 

d) What is  dad doing ? → He is eating a sandwich in the kitchen*.     (*kitchen cuisine) 

e) What are you doing ? → We are doing our* homework.       (*our = nos) 

 

Exercice 2 : OBSERVE CES IMAGES ET REDIGE DES PHRASES POUR DIRE CE QU’ILS SONT EN TRAIN DE FAIRE 

1.      2.     3.      4.  5.  

Remarque : pour toutes ces phrases, on a le choix de mettre l’auxiliaire BE en forme pleine ou contractée. Les 2 sont 

correctes.  

1) The football players are playing football.    Ou bien : They are playing football. =They’re playing football. 

2) She is singing.  = She’s singing. 

3) They are dancing. = They’re dancing.   Ou encore : The couple is dancing. (Le couple est en train de danser) 

4) He is sleeping.  = He’s sleeping. 

5) He is playing tennis. = He’s playing tennis.  

 

Exercice 3 : METS CES PHRASES A LA FORME NEGATIVE. 

Remarque : pour toutes ces phrases, on a le choix de mettre l’auxiliaire BE en forme pleine ou contractée. Les 2 sont 

correctes.  (I AM NOT = I’M NOT /HE ou SHE IS NOT = HE ISN’T = HE’S NOT  / THEY ARE NOT = THEY AREN’T = THEY’RE 

NOT) 

a. They’re visiting the Tower of London. → They are not (=aren’t) visiting the Tower of London. 

b. We are eating a sandwich in London. → We are not (=aren’t) eating a sandwich in London. 

c. I’m watching the squirrels* (*=les écureuils). → I am not (= I’m not) watching the squirrels.  

d. Tim and Anissa are walking near the Shard. (*=marcher) → Tim and Anissa are not (=aren’t) walking near the Shard.  

 



Exercice 4 : REMET CES QUESTIONS DANS LE BON ORDRE ET RE-ECRIS-LES DANS TON CAHIER. 

Remarque : Pour poser une question au présent en be + ing, j’utilise la structure :  

(WH-) + Be conjugué (au présent) + sujet + Base Verbale-ING + compléments ? 

 

 a) are / going / where / you ?       → Where are you going ? (C’est une question en WH qui demande « Où ? ». Je 

répondrai par exemple par I’m going to the London Eye) 

b) she / what / doing / is / ? → What is she doing ? (C’est une question en WH qui demande « quoi, qu’est ce que ? ». Je 

répondrai par exemple par I’m having a picnic.) 

c)  a / sandwich /are / eating / they / ?      → Are they eating a sandwich ? (C’est une Yes/No question, je répondrai par  

Yes, they are ou No, they aren’t). 

d) watching / you / are / the  / squirrels / ?  → Are you watching the squirrels ?  (C’est une Yes/No question, je répondrai 

par  Yes, you are ou No, you aren’t). 

e) he / having / where / is / a / picnic / ? → Where is he having a picnic ?   (C’est une question en WH qui demande 

« Où ? ». Je répondrai par exemple par I’m having a picnic in Hyde Park.) 

 

 

 


